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Verbale 80° Riunione D.A.C. 06 –07/12/2003 
 
 
Luogo: Centro Tecnico Federale F.I.G.C. – Coverciano 
 
Presenti: Sante Tarabusi (Presidente) – Vitantonio Fornarelli (Vice Presidente – Consigliere 
Olimpica) – Stefano Zsigmond (Segretario – Consigliere Polo e Maratona) – Valerio Veduti 
(Consigliere Fluviale) 
 
La riunione inizia alle ore 09.00 del 06.12.2003, con il seguente Ordine del Giorno: 
 

1. Comunicazione del Presidente; 
2. Approvazione verbale riunione precedente; 
3. Analisi programma attività 2° semestre 2003; 
4. Programma attività 1° semestre 2004; 
5. Varie ed eventuali. 

 
1. Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente comunica ai Consiglieri l’impostazione che sarà data alla due giorni d’incontri con 
i F.A.R. ed i G.A.P.. 
 
Comunica che alla Consulta alla quale è stato invitato, il clima è stato polemico perché è stato 
perso di vista il discorso tecnico. E’ stato riconosciuto, da parte dei partecipanti, che il lavoro 
svolto dalla Commissione Carte Federali è stato soddisfacente. 
 
OMISSIS 
 

2. Approvazione verbale riunione precedente 
 

Il Segretario pone in lettura il verbale della 79° riunione D.A.C., svoltasi a Lagaro nei giorni 28 
– 29.06.2003. Il verbale è approvato all’unanimità senza modifiche. 

 
3. Analisi programma attività 2° semestre 2003 
 

Il Presidente Tarabusi comunica che l’aumento del bilancio della D.A.C. nei limiti sperati non è 
ancora stato istituzionalizzato, ma l’aumento straordinario di €. 6.000,00 ci permette di dare 
corso all’aggiornamento tecnico ritenuto essenziale per lo sviluppo del collegio. 
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Evidenzia la propria soddisfazione per l’implementazione dell’uso dei mezzi informatici, delle 
comunicazioni a mezzo Internet e di incontri parziali in occasione di manifestazioni nazionali 
che hanno permesso di contenere i costi della D.A.C., nonostante l’incremento dell’attività 
svolta. 
 
L’attività periferica, pur essendoci dei margini di miglioramento notevoli, evidenzia rispetto al 
passato una maggior volontà di tutti a partecipare all’attività del collegio. 
 
Tarabusi manifesta gran soddisfazione per l’ottenimento delle abilitazioni Internazionali di 
Carmen Della Rupe e di Nicola Bevilacqua. 
 
Relativamente all’attività regionale sono stati individuati dei criteri numerici orientativi per 
avere un organico ottimale, tenendo conto dell’attività agonistica delle singole regioni. 
 
L’attività arbitrale a livello Internazionale è da considerarsi soddisfacente, OMISSIS 
 
I rapporti con la Federazione sono da considerarsi soddisfacenti pur con delle criticità per 
quanto riguarda la Segreteria Federale, con particolare riferimento all’attività inerente le 
convocazioni, le sostituzioni, ecc. (tempestività, corrispondenza tra programmato ed eseguito), 
il tutto probabilmente causato da una ridistribuzione degli incarichi che ha comportato notevole 
mole di lavoro. 
 
L’attività dei C.A.R. – Master non ha avuto lo sviluppo auspicato poiché la stessa in pratica non 
è mai partita o non è stata recepita OMISSIS 
 
Fornarelli a tal proposito è intervenuto, sia con il F.A.R. sia con gli aspiranti colleghi, per 
risolvere la situazione in modo ideale indicando ai colleghi che hanno intenzione di sostenere 
l’esame per la qualifica di Aspiranti Arbitro, come poter risolvere il problema in modo 
costruttivo. 
 
Per quanto riguarda il Libro degli Arbitri, a causa dell’esiguo numero di curricula inviati alla 
D.A.C. per la pubblicazione dello stesso, verrà chiesto ai F.A.R. di dare un contributo per la 
perfetta riuscita del progetto. 
 
Le Linee Guida saranno riviste non appena il Consiglio Federale approverà i nuovi Codici di 
Gara, considerando che le stesse hanno un valore indicativo e costituiscono una summa di 
suggerimenti per cercare di risolvere al meglio le situazioni che si presentano durante le 
manifestazioni agonistiche. 
 
Didattica – si rimanda alla relazione del Presidente Tarabusi. 
 
La comunicazione con il Collegio è decisamente migliorata sotto l’aspetto telematico grazie 
all’utilizzo del Forum, rimane carente quella epistolare. 
 
Le relazioni dei consiglieri circa l’attività agonistica sono acquisite al verbale. 
 
 
 

4. Programma attività 1° semestre 2004 
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Per quanto riguarda i criteri di valutazione per la composizione dei livelli delle varie specialità 
si cercherà di adottare un metodo che sia scientifico, ma che tenga conto anche di criteri pratici. 
 

 
5. Varie ed eventuali 
 
OMISSIS 
 
 
PREMIO D.A.C. 
 

Il Presidente Tarabusi comunica, ed i Consiglieri concordano, l’istituzione di un riconoscimento 
da parte della D.A.C., che potrà essere assegnato a coloro che avranno dato un particolare 
contributo, non solo tecnico, all’accrescimento del Collegio. Sarà redatto apposito regolamento. 

 
LOGO 
 

Viene deciso di fare un concorso all’interno del collegio per la creazione di un logo 
d’identificazione del Collegio da affiancare a quello della F.I.C.K.. I progetti dovranno 
pervenire alla D.A.C. entro 90 giorni dalla data di comunicazione al Collegio. 

 
 
 
 
VESTIARIO 
 

A precisazione di quanto deliberato in occasione della 76° Riunione D.A.C. tenutasi a Lagaro in 
data 6 –7/7/02 viene deliberato relativamente al vestiario, quanto segue: 
 
- Aspirante Arbitro – Bracciale con velcro 
- Arbitro 1° anno – 2 camicie 
- Arbitro 2° anno – 2 pantaloni e cerata 
- Arbitro 3° anno – 2 giubbotti 
- Arbitro 4° anno – 1 camicia 
- Giudice Arbitro – Divisa completa 

 
DIMISSIONI 
 
La D.A.C. esaminate le motivazioni decide di accettare le dimissioni di Agatino Longhitano, 
Fabrizio Carmagnini, Valentina Benà e Gianni Chiaruttini. 
 
La riunione, avendo esaurito gli argomenti all’Ordine del Giorno, si conclude alle ore 13.00 del 
06.12.03. 
 
 
 
     Il Segretario           Il Presidente 
Stefano Zsigmond         Sante Tarabusi 
 


